

## ABSTRAK

**Arif Hidayat. 712.5.1.0556.** Karakteristik Tenaga Kerja proyek Konstruksi Jalan Di Kabupaten Sumenep Tahun 2015. Skripsi, Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Wiraraja Sumenep. Pembimbing : (1) **Dwi Desharianto, MT.** (2) **Anita Intan Nura Diana, MT.**

Kualitas karakteristik dari beberapa sumber daya tenaga kerja baik local maupun luar daerah masih sangatlah minim. Dengan melihat dari beberapa factor baik internal maupun eksternal masing-masing tenaga kerja tersebut terkadang menjadi salah satu alasan penempatan posisi dalam pelaksanaan proyek konstruksi jalan, tanpa memperhatikan kualitas dan kuantitas skill masing-masing individu tersebut. Penelitian ini membahas tentang kualitas tenaga kerja proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep tahun 2015 berkaitan dengan tingkat pendidikan, keahlian, dan pengalaman. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana karakteristik tenaga kerja pada proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep Tahun 2015

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian survey yaitu metode riset dengan menggunakan kuesioner sebagai instrument pengumpulan datanya dimana populasi dalam penelitian ini terdiri dari para kontraktor pelaksana proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep. Teknik analisis datanya menggunakan uji validitas, uji reliabilitas dibantu dengan SPSS Versi 16.0 untuk uji statistic non parametric dengan Uji Chi Kuadrat satu sampel.

Berdasarkan hasil analisis tentang karakteristik tenaga kerja pada proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep berdasarkan tingkat pendidikan dapat diketahui bahwa karakteristik tenaga kerja proyek konstruksi jalan di kabupaten sumenep lebih dominant berpendidikan SMP dengan persentase 43%. Berdasarkan hasil uji chi square terhadap masing-masing variable pada kuesioner yang dibagikan, diketahui bahwa dari keseluruhan variable, terdapat 45 variabel yang memiliki nilai Asymp. Sig. 2-tailed lebih kecil dari 0.05 (Asymp. Sig. 2-tailed < 0.05), sedangkan 4 variabel lain memiliki nilai Asymp. Sig. 2-tailed lebih besar dari 0.05 (Asymp. Sig. 2-tailed > 0.05), sehingga dapat disimpulkan bahwa dari keseluruhan responden, secara mayoritas dapat dinilai sudah memahami dan mengetahui tentang spesifikasi teknis pelaksanaan proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep.

**Kata Kunci** : Konstruksi Jalan, Karakteristik Tenaga Kerja, Kontraktor Pelaksana.